

Cendres Rumilly 2025

Nous entrons ensemble, par cette célébration des cendres, dans le temps fort du carême, temps qui nous prépare à Pâques. Le carême en effet, n'existe pas pour lui-même mais il est au service de la préparation à la plus grande fête chrétienne : Pâques. Ce temps est aussi la dernière ligne droite qu'empruntent les catéchumènes avant leur baptême, prions pour eux, en particulier pour les 6 jeunes de notre paroisse qui seront baptisés à la Veillée Pascale.

En ce début de carême, on ne peut pas passer à côté de l'appel puissant que nous lance le prophète Joël au nom du Seigneur : « Revenez à moi de tout votre cœur... Le Seigneur s'est ému en faveur de son pays, il a eu pitié de son peuple ». Difficile aussi de passer à côté de l'affirmation de Paul : « Le voici maintenant le moment favorable, le voici maintenant le jour du salut ». Ces textes nous invitent à entrer dans l'écoute de Jésus qui veut nous guider sur le chemin de Dieu. Pour cela il nous donne 3 moyens pour avancer dans la vie selon Dieu : la prière, le jeûne et le partage. Mais il nous met en garde contre un risque, qui, sous les meilleures intentions, peut se refermer sur nous. Le risque de la mondanité très dénoncé par notre pape François. Vivre des choses bonnes mais pour se faire bien voir, admirer par les autres : « évitez d'accomplir ces choses devant les hommes pour vous faire remarquer. Sinon, il n'y a pas de récompense pour vous auprès de votre Père ». Le Seigneur nous donne un remède contre cela : « Fais toutes ces choses : prière, jeûne et partage dans le secret et ton Père qui est là dans le secret voit ce que tu fais et te le rendras ». Retenons donc ces conseils que le Seigneur nous donne en ce début de carême : c'est le moment favorable, revenons vers Lui. En plus de nos démarches personnelles de conversion vivons le plus possible ce qui nous est proposé en communauté : la messe commune d'entrée en carême dimanche prochain suivie d'un temps convivial ; les partages autour de la Parole les vendredis ; l'adoration le jeudi à l'église de Rumilly, le panier solidaire et toute messe et célébration que nous pouvons rejoindre pour célébrer le Seigneur avec nos frères et sœurs.